
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 25.02.2005 F0060/05 
Absender 
 

 

Hans-Jürgen Zentgraf, PDS-Fraktion im Magdeburger Stadtrat  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 10.03.2005 
Kurztitel  
 
Unterbringung in stadteigenen Immobilien 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung meiner Fragen: 
 
1. Welche Verwaltungseinheiten, stadteigene Unternehmungen und Vereine sind 

derzeit noch nicht in stadteigenen Immobilien bzw. in ungeeigneten oder 
anderweitig verwertbaren Objekten eingemietet? Wäre deren Ansiedlung im 
gegebenenfalls umzubauenden Haus der Lehrer sinnvoll? 

2. Wenn nein, welche Vorstellungen gibt es für kostengünstigere Objekte? 
 
 
 
Hans-Jürgen Zentgraf 
 
 
 


